

Hospital de Arica recibió donación de tablas de transferencia para usuarios

El director del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, Cristian Quispe, y el presidente regional de la Confederación Nacional de los Trabajadores de la Salud (CONFENATS), Manuel Ramírez, destacaron la donación de 10 tablas de transferencia para pacientes de parte del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), organismo administrador del seguro de accidentes laborales y enfermedades profesionales.

La entrega fue hecha por Boris Benavides, agente zonal del IST, en una reunión en la

que también estuvieron presentes el subdirector (s) del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Jorge Becerra, la subdirectora de Enfermería del hospital, Paula Godoy, y el jefe de prevención de riesgos, Patricio Melgarejo, entre otras jefaturas.

Estos elementos fueron distribuidos en los servicios clínicos de medicina, maternidad, pediatría, cirugía y pacientes críticos. Permiten a los técnicos de nivel superior en enfermería (TENS), mover a las personas usuarias hospitalizadas entre distintas ca-

mas o camillas, de una manera segura y que no los exponga a lesiones laborales de tipo músculo esquelético.

El director Quispe valoró el apoyo de la directiva local de la CONFENATS en las gestiones para obtener este apoyo. "Esperamos que con esta entrega podamos mejorar las condiciones de trabajo de los funcionarios, especialmente en los TENS de los servicios clínicos", comentó. Acotó que IST y su unidad de prevención de riesgos harán un ciclo de capacitación para el buen uso de estos elementos.



LAS 10 TABLAS DE TRANSFERENCIA PARA PACIENTES DONADAS POR EL IST.

El presidente del gremio dijo que este donativo responde a una inquietud de los mismos trabajadores del hospital, debido a los esfuerzos para movilizar a los usuarios. Valoró

la acogida de esta solicitud por parte del IST y confió en que se puedan gestionar más de estos rollerslide.

El gerente del IST comentó que esta iniciativa es un

aporte a la salud ocupacional de las y los trabajadores hospitalarios, "porque así cuidamos la salud de los funcionarios que es el principal motivo que nos mueve".